



PERIODISMO NACIONAL
VÍCTOR SÁNCHEZ BAÑOS



Víctor Sánchez Baños

PODEROSOS CABALLEROS.-*** Naucalpan, municipio que preside David Sánchez Guevara, luego de recibir un ayuntamiento en quiebra luego del pasado de su antecesora, la priista Azucena Olivares, fortaleció significativamente su desempeño presupuestal y mantiene una política de deuda de largo plazo durante el último año, según análisis de la calificadora Standard and Poor's, que calificó positivamente un crédito contratado con Banorte, que preside Guillermo Ortiz Martínez. Sin embargo, los analista comentan que pese a las mejoras observadas, la liquidez del Municipio continuaría siendo muy débil respecto a sus pasivos operativos. Estiman que Naucalpan alcanzaría superávits operativos por encima de 5% de sus ingresos operativos y un desempeño generalmente balanceado después de gasto de inversión en 2013 y 2014. Para 2013 y 2014, ese municipio alcanzaría superávits operativos de 150 millones de pesos o 6% de los ingresos operativos y un gasto de inversión promedio de 350 millones de pesos, alrededor de 13% de los gastos totales, mismo que sería financiado casi en su totalidad por una mezcla de generación propia de efectivo y recursos etiquetados.